

かけはし

山梨学院幼稚園

あおぐみだより

5月の子どもの姿

赤組さんの荷物を持ってあげたり、手をつないで保育室まで連れて行ってあげたりする姿は、もうすっかり青組さん。年少児への関わりを通して、“思いやり”の心がいっそう育まれているようです。また、青色、水色、藤色のカラー帽子が交わりながら、クラスの枠を越えて元気に遊ぶ姿も見られます。5月は、園庭の木に実った“さくらんぼ”の観察や、給食にでた柏餅の葉やプランターの花をすりつぶした色水づくり遊び、ペットボトルキャップをタイヤにした車づくりなどに興味をもつなかで、いろいろな発見をしてきました。一年間、子どもたちのもつ「なぜ? どうして?」に寄り添いながら、丁寧に関わっていきたいと思います。

5月の半ばからは、PYP探究ユニット「いろいろな国」が始まっています(詳しくは5月25日のブログをご覧ください)。アメリカや中国、ドイツなどいろいろな国の方との触れ合いを通して、それぞれの国に住む人々が大切にしているものに心を寄せたり、改めて自分たちの住んでいる日本の魅力にも目を向けたりする機会になればと思っています。



サクランボの観察
園庭の木に実った真っ赤なサクランボ!
「こっちの実は、まだ緑だね」



自然物の色水づくり
「いっぱい削ると、色が濃くなるね!」



車づくり
「どうしたらもっと速く走るかな?!」



竹遊び
「流しそうめんごっこがした~い!」



チャレンジカード



鉄棒
前まわり、逆上がりに挑戦中!



音感教室
憧れだった音感教室がスタート



PYP探究ユニット「いろいろな国」
中国のゲームで大盛り上がり!
「イー(1) アアー(2) サン(3)!!」



和戸サッカー場へ
山梨学院高校サッカー部の監督
やコーチと、元気にサッカー!